



Economie de la santé

Les Rencontres de La Baule 2013

18 et 19 octobre 2013 - Hôtel Hermitage, Esplanade L. Barrière, 44500 La Baule

9e colloque annuel : innovations et choc des générations.

Organisateur : URPS Médecins Libéraux des Pays de la Loire

Consacrées à l'économie de la santé, les Rencontres de la Baule confirment chaque année depuis 2005 leur place dans le débat national sur l'économie de la santé. Cette conférence annuelle est devenue un rendez-vous capital permettant de confronter les expériences et les idées des acteurs de la santé.

Renseignements et inscriptions : [contact@urps-ml-paysdelaloire.fr](mailto:contact@urps-ml-paysdelaloire.fr)

[www.urps-ml-paysdelaloire.fr](http://www.urps-ml-paysdelaloire.fr)

Les Rencontres de La Baule, une référence en économie de la santé

Consacrées à l'économie de la santé, les Rencontres de la Baule confirment chaque année depuis 2005 leur place dans le débat national sur l'économie de la santé. Cette conférence annuelle est devenue un rendez-vous capital permettant de confronter les expériences et les idées des acteurs de la santé. Cercle de réflexion et colloque d'informations, elle contribue aux réflexions sur le financement et l'organisation de la santé publique en France.

Les Rencontres de La Baule prennent une dimension nationale

en devenant la rencontre entre les dirigeants des ARS et des URPS de médecins libéraux

Afin de renforcer son audience et son poids dans les débats, l'événement prend une véritable dimension nationale

. Les Rencontres de La Baule seront désormais portées par la

Conférence Nationale des URPS-Médecins Libéraux, représentant l'ensemble des Unions Régionales.

Ce rendez-vous

s'imposera

comme un lieu d'échanges entre dirigeants des ARS et des URPS.

Il sera notamment marqué par la présence de Denis

Piveteau

, S

ecrétaire général des ministères chargés des affaires sociales

18 et 19 octobre à La Baule : « Innovations et choc des générations »

Elles se dérouleront les 18 et 19 octobre, avec pour thème : « Innovations et choc des générations - En 2021, qui va le plus changer des médecins, des patients, des médicaments, des organisations, des financements ?

»

.

## Programme

· Innover en matière de financement et rémunération des soins

· Nouvelles technologies et bouleversements dans la prise en charge de la santé, avec Laurent Alexandre (entrepreneur en nouvelles technologies de santé et auteur de « La mort de la mort

»

)

...

· Impact de l'évolution des métiers sur la démographie des professionnels de santé

· Quelle stratégie pour notre pays en matière de politique de santé ? avec Claude Evin, Jean-Luc Harousseau

...

· Dialogue entre dirigeants des ARS et des URPS-Médecins Libéraux.

Plus de 30 intervenants

(économistes, élus, médecins, responsables de santé publique, dirigeants d'entreprises...)

Laurent Alexandre (DNA Vision), Philippe Askenazy (CNRS)\*, Jean-Pierre Binon (URPS-Médecins Libéraux Auvergne), François-Emmanuel Blanc (ARS Poitou-Charentes)\*, Philippe Boutin (Conférence Nationale des URPS-Médecins Libéraux), Philippe Burnel (ministère des Affaires Sociales et de la Santé), Etienne Caniard (Mutualité Française), Paul Castel (ARS PACA), Vincent Champain (GE France), Matthieu Durand (What's Up Doc), Marie-Sophie Desaulle (ARS Pays de la Loire), Bernadette Devictor (Conférence Nationale de Santé), Brigitte Dormont (Université Paris-Dauphine), Jean-Paul Durand (journaliste), Claude Evin (ARS Ile-de-France), Jean-Luc Fichet (sénateur), Patrick Gasser (URPS-Médecins Libéraux Pays de la Loire), Jean-François Giorla (URPS-ML PACA), Thierry Gombeaud (URPS-ML Ile-de-France), Jean-Luc Harousseau (HAS)\*, François Langevin (EHESP), Mathilde Lignot-Leloup (CNAMTS)\*, Yves Matillon (ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche), Robert Nicodème (CNOM), Michel Paoli (ISPL), Benoît Péricard (KPMG), Denis Piveteau (ministères en charge des Affaires Sociales), Jean-Paul Robelet (ARS Nord Pas-de-Calais)\*, Pascal Roché (Générale de Santé), Roland Sambuc (Hôpital La Conception, Marseille), Michaël Schoenstein (OCDE), Bruno Silberman (URPS-ML Ile-de-France), Philippe Tchong (Sanofi), François Tuffraut (ORS Pays de la Loire).

\* *sous réserve*

Un format et un style originaux

Aux Rencontres de La Baule, des Directeurs généraux d'Agences Régionales de Santé croisent de jeunes médecins et débattent de l'impact des nouvelles technologies sur la médecine. Les structures de paiement de la médecine seront passées au crible par les dirigeants de grandes administrations et de caisses confrontés à des praticiens et à des chercheurs. La démographie médicale, thème souvent évoqué dans les medias, sera également au cœur des échanges.

Des sujets certes éminemment sérieux, que l'ambiance festivaire propre à La Baule promet de rendre vifs, accessibles, au cœur de l'été indien.

A propos de l'URPS Médecins Libéraux des Pays de la Loire

L'Union régionale des professionnels de santé Médecins Libéraux des Pays de la Loire est une association de Loi 1901. Elle représente l'ensemble des 5800 médecins libéraux exerçant en ville ou en établissements de soin. Son Assemblée comprend 60 membres élus pour cinq ans, par tous les médecins libéraux en exercice dans la région. L'URPS-ML participe à la mise en œuvre du Projet régional de santé (PRS). Elle est l'interlocuteur privilégié de l'Agence régionale de santé (ARS) sur toutes les questions qui impliquent la médecine libérale dans notre région. L'URPS est aussi un laboratoire d'idées au service des médecins libéraux, qui fait évoluer l'entreprise médicale libérale et ses interactions avec l'environnement extérieur.

Écrit par URPS ML Pays de la Loire  
Lundi, 22 Juillet 2013 12:13 -

---

[www.urps-ml-paysdelaloire.fr](http://www.urps-ml-paysdelaloire.fr)